

7

22

台湾瑞穂郷との交流を深める

台湾瑞穂郷に訪問

昨年6月に友好交流協定を締結した台湾花蓮県瑞穂郷への公式訪問団5名（横山町長・小峯議長・三浦教育長・横山沼田スキー学校長・徳永沼田夜高太鼓副代表）が、7月22日（火）から25日（金）まで同郷や台湾外交部（台北市）を訪問しました。

同郷では、郷長を始めとする大勢の郷代表会の方や公所職員の歓迎を受けたほか、文旦・お茶・コーヒー産業の視察、郷内観光スポットを見学し、今後の交流事業について意見交換を行ないました。

今後は、本町での雪国体験や太鼓などの伝統文化交流、青少年交流や経済交流について同郷と未来に向けた友好関係の在り方について検討を進めてまいります。



7

28

美味しいトマト製品へ

加工場なつのしゅん初出荷

北のほたるファクトリーでトマトジュースやケチャップの原料である加工用トマトの受け入れが、7月28日（月）に始まり、谷口弘子さんが初出荷として約136.5kgの真っ赤なトマトを持ち込みました。

谷口さんは「今年は暑さの影響もあり、例年より生育が進んだ。丁寧に育てたトマトを美味しいトマトジュースにしてほしいです」と話され、横山町長から、初出荷に伴う記念の品が贈られました。



7

30

全国・世界大会へ出場

パワーリフティング選手権出場表敬訪問

7月5日（土）～13日（日）に兵庫県姫路市で開催された2025アジア・アフリカ太平洋パワーリフティング&ベンチプレス選手権大会に出場し、8月29日（金）から9月7日（日）にコスタリカで開催される世界クラシック&エクイップジュニア・サブジュニアパワーリフティング選手権大会に出場される馬狩柊斗選手（深川西高校3年生）と8月17日（日）に埼玉県さいたま市で開催される第43回全日本高等学校パワーリフティング選手権大会に出場される松尾泰希選手（旭川南高校3年生）が7月30日（水）沼田町役場を訪れました。

馬狩選手は「昨年も世界大会に出場しましたが、今年は、世界・アジア記録に挑戦して上位を目指します」と話され、松尾選手は「サブジュニアというカテゴリでは、最後の全国大会になりますので表彰台を目指して頑張ります」と力強く話されました。



8 4 コストコ市やキッチンカーで活気あふれる まちなかにぎわい夕市

沼田町商工会商業振興委員会主催のまちなかにぎわい夕市が8月4日（月）本通3丁目会場で開催されました。

毎年恒例の新鮮な採れたて野菜の販売や、コストコの商品が販売されるコストコ市、クレープやたいやきなどのキッチンカーなどが出店されたほか、抽選会も行われ、景品などが当たると、会場には大きな歓声上がり、来場者はたくさんの買い物袋と景品を持ち帰りました。



8 12 きれいな駐車場でお出迎え 旧中学校グラウンド草刈りボランティア

株式会社渡部建設（渡部克裕代表取締役社長）が8月12日（火）夜高あんどん祭りの駐車場で使用する旧沼田中学校グラウンドと井原水産跡地の草刈りをボランティアで行っていただきました。

草が生い茂ったグラウンドでしたが、乗车型的の草刈り機で手際よくとてもきれいに草刈り作業をしていただき、たくさんの来場者を受け入れることができるようにしていただきました。



8 13 夏の夜を満喫 第70回北海よされ納涼盆踊り大会

商工会・盆踊り実行委員会が主催する第70回北海よされ納涼盆踊り大会が8月13日（水）とむとむ広場で開催されました。

午後6時から太鼓と音楽が鳴り響く中、子ども盆踊りが始まり、その後大人盆踊りが行われました。参加者はやぐらの周りを浴衣や様々な衣装をして踊り、会場一体となり、夏の風物詩である盆踊りを楽しみ夏の夜を彩りました。



8

あんどん祭りを前に

18

環境美化ボランティア事業

自治振興協議会（長原誠会長）が主催する環境美化ボランティアが8月18日（月）に開催されました。

長原会長は「夜高あんどん祭りで多くの方が訪れますので、町をきれいにしてたくさんの方に来ていただけるようご協力よろしくお願いします」と挨拶され、町民の方や町内企業の職員らが6コースに分かれてゴミ拾いやスコップなどを使い町内に生えた雑草を刈る作業を行いました。



8

真夏の雪合戦

31

第8回米泥棒☆雪合戦 NUMATA

夏の雪合戦大会「第8回米泥棒☆雪合戦NUMATA」（北海道雪合戦連盟道北支部北空知地区主催）が、8月31日（日）沼田町役場前駐車場で開催されました。

大会は「沼田式雪山センター」から運び込まれた天然雪で作られたコートで行われ、道内各地からエントリーした全19チーム（160名）がプロフェッショナル、エンジョイ、小学生の3リーグに分かれて優勝賞品の「雪中米」300キロを目指し、白熱した戦いが繰り広げられました。

また、会場には雪で作られた滑り台やキッチンカーも出店され、大人から子どもまで楽しんでいました。



9

長寿を祝い

4

第49回敬老会

75歳以上の方の長寿をお祝いする第49回沼田町敬老会が9月4日（木）町民会館で開催され、120名が参加されました。

開会にあたり横山町長は「今の沼田町があるのはここにいる皆様のおかげです。これからも培ってきた知識と経験を沼田町のまちづくりに力を貸してください」と挨拶されました。

宴が始まると歌声サークルとウクレレサークルによる演奏があり、参加者は楽しいひと時を過ごしていました。



9

4

脳卒中になりやすい人となりにくい人

令和7年度健康普及講演会

令和7年度健康普及講演会が9月4日（木）健康福祉総合センターふれあいで開催され、町民約40名が参加されました。

講演会では、社会医療法人医仁会 中村記念病院おおさとしあきの大里俊明副院長を講師としてお招きし、「脳卒中」になりやすい人となりにくい人～その予防と治療について～をテーマにお話しいただきました。

脳卒中になりにくい人になるために気を付けることや脳卒中の今と昔の処置方法など、実際の手術中の動画を交えながら分かりやすく説明いただき、参加者は自分事として捉え真剣に話を聞いていました。



9

5

NHK すずらん記念

「明日萌の里」ペアパークゴルフ大会

第24回NHK杯すずらん記念「明日萌の里」ペアパークゴルフ大会が、9月5日（金）町民パークゴルフ場で開催されました。

NHK朝の連続テレビ小説「すずらん」を記念して開催されている本大会では、留萌市や旭川市など全道各地から53組106名の男女ペアが参加され、横山町長は「ペアで協力し合いながら優勝を目指し頑張ってください」と選手たちを激励されました。



9

6

弾ける青春、消えない思い出

沼田中学校文化祭

沼田中学校（吉田久校長）の文化祭が9月6日（土）開催され、生徒たちは、練習を重ねてきた成果を合唱やダンス、演劇で発表しました。

今年のテーマは「弾ける青春、消えない思い出」と題し演劇や吹奏楽の発表、有志による和太鼓の演奏やクイズ大会、ダンスなどが行われました。ステージ発表では「沼田のあんどんについて」をテーマに3グループから、各あんどん連のあんどん制作でのこだわりや夜高節について発表を行いました。

また、縁日コーナーではストラックアウトや化学実験コーナーなど、生徒だけではなく保護者も体験して楽しめるブースが設置され、会場が一体となり文化祭を楽しみました。



7月から9月に着任された 地域おこし協力隊を紹介！

むらかみ よしき
村上 欣喜さん

札幌出身で写真、音楽を聴くことが趣味の村上さんは、産業創出課所属の観光支援員として活動しています。

J R石狩沼田駅を活用したイベントや廃線後の跡地利用の検討を含めた活動など、町の活性化に繋がる活動をしてまいります。



みやがわ じゅんこ
宮川 順子さん

福岡県出身でドライブが趣味の宮川さんは、北空知フードサービス株式会社で商工業支援員として活動しています。

今後、農産物の加工や、農産物を利用したお料理体験などを通じて、沼田町の知名度アップに繋がるような活動をしてまいります。



まえだ まさや
前田 理也さん

札幌市出身で釣り、サウナが趣味の前田さんは、株式会社まちづくりぬまたでまちづくり支援員として活動しています。

今後、沼田町の観光事業や特産品開発・PRを通じて、沼田町の魅力アップに繋がるよう活動してまいります。



企業版ふるさと納税のご寄附をいただきました

企業版ふるさと納税をいただいた企業様をご紹介します。

なお、公表についてご了承をいただいた企業様のみ掲載しております。(敬称略)

会社名	所在地	寄附いただいた事業	寄附額
株式会社アイ・ディー・エフ	旭川市	そらち自然学校・ワーケーション拠点施設 運営事業	30万円
株式会社木本動力工業所	旭川市	そらち自然学校・ワーケーション拠点施設 運営事業	-
令和7年度企業版ふるさと納税寄附総額			280万円